
令和元年度 第１回日高市青少年問題・いじめ問題対策連絡協議会 会議録 
 
１ 開催日時  令和元年８月 23 日(金) 午前 10 時 00 分～11 時 30分  
 
２ 開催場所  日高市役所庁議室 
 
３ 公開・非公開  公開 
 
４ 非公開理由   なし 
 
５ 出 席 者  谷ケ﨑照雄会長、中村一夫委員、阿部俊司委員、諸井将博委員、 

        稲村浩之委員、杉山賀彦委員、伊藤輝雄委員、佐藤理影子委員、 
鯉沼正夫委員、西秀美委員、石若久恵委員、持田智子委員、 
大澤淳子委員、山畑淳子委員（14 名） 

 
６ 説明員   教育センター指導主事 松本信寿 

生涯学習課生涯学習担当主査 松本康彦 
 
７ 欠席者   堀尚人委員、新井由基夫委員、小林雪子委員、新井多恵子委員、 

吉田美由紀委員、渡辺将委員、山中由美子委員（７名） 
 

８ 事 務 局  教育部長吉野靖彦、教育部参事秋馬信之 
        学校教育課長野村弘人、教育センター所長松崎努、 

生涯学習課長駒井実、学校教育課指導主事下ノ坊圭、 
教育センター指導主事松本信寿、学校教育課学務担当主幹比留間徳也、 
生涯学習担当主幹吉野修、生涯学習担当主査松本康彦、 

          
９ 傍聴者   ０人 
 
10 協議事項  （１）日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 

（２）各団体の活動実施状況及び青少年健全育成について 
          （３）その他   

 
11 会議資料  ・次第、・日高市青少年問題・いじめ問題対策連絡協議会委員名簿 

・日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 
・子どもの権利と児童虐待について 

         
12 会議の経過  
（１） 日高市いじめ防止等に関わる取り組みについて 

 資料に基づき説明した。 
 ・委員    高萩北小・中学校において、平成 30 年度から多くなっているが、き 

っかけはありますか。 

・指導主事  複数回答有りのため。 
・会長    学童保育室内でのいじめは、ありますか。 
・委員    学童保育室内でもある。 
・会長    学校と学童保育室との調整を図ってもらい、情報共有してもら 



いたい。 
小中一貫校を進めているが、対応は、大丈夫ですか 

・指導主事  生徒指導をしっかりやって行きたい。また、地区ごとの小中だけで、
共有できるシステムをつくっていきたい。 

・委員    所沢の中学生の殺傷事件についても、情報がうまく伝わっていなか 
った。 

・委員      ９月に不登校は、あるのですか。 
・指導主事  夏休み明けに親との連絡を蜜にとっていきたい。ただ、月別の集計 

は、とっていない。 
・委員    学童の指導員に対して、暴力がある。学校では、どのように教育を 

しているのか 

・会長    仲間はずれがあるのではないか。ぜひ、学童保育室、学校に情報共 
有してもらいたい。 

 
（２） 各団体の活動実施状況及び青少年健全育成について 

 各団体より活動内容等報告がありました。 
・山畑委員(埼玉女子短期大学)  

青少年との関わりは、学生が公民館事業やひまわり探検 隊事業等で、ボラン 
ティア活動する中で、接している。 

   ・大澤委員(市老人クラブ連合会) 
     公民館の青少年事業で、竹割りやそうめん流し。また、まわり探検隊事業では、 

昔遊びで。指導をした。 
   ・持田委員(市スポーツ少年団) 
     団員数の減少のため、合同で、チーム編成をしている。                 
   ・石若委員(市ＰＴＡ連合会) 

 PTA も学校と連携して行きたい。     
 ・西委員(市区長会) 

  子ども会育成会と連絡を取って行きたい。 
・鯉沼委員(市社会福祉協議会) 
ボランティア協会の事業で、44のプログラム、142名の応募があった。 

 ・佐藤委員(市民生･児童委員協議会) 
 やまなみ食堂(子ども供食堂)を開催。自分の事は自分でする。生きる力を付けさ

せたい。 
・伊藤委員(市いじめ問題専門委員会) 
  いじめのアンケートの数値だけで、判断できないので、質問の項目(内容)を精査
したい。 

・杉山委員(さいたま地方法務局所沢支局) 
 法務局では、手紙(いじめ等の相談)でのやり取りを行っている。また、子ども人
権 110 番も開設している。 

・稲村委員 (市校長会(高麗川小）) 
小さい事柄でも、見逃さないようにしている。今後も、学校、PTA、学童保育室
とも学校と連携して行きたい。 

・諸井委員(市校長会(高麗川中）) 
 教育相談を実施している。言葉や態度・行動のアンテナを高くして早期発見に努
めて行きたい。 

・阿部委員(飯能警察署) 



  ９月から夏休み明けの対応をするため、協力をお願いいしたい。また、高校にい
けなかった子、中退した子なども対応していく。 

・中村委員(教育長) 
 引きこもりの調査をしている。 
・谷ケ﨑会長 
 社会体験をぜひ、やってもらいたい。 

 
(３)  その他   
   ・資料に基づき説明した。 
 

（意見等） 

なし 


